
令和２年度 第１回南丹市有線テレビ放送番組審議会議事録＜書面開催＞

内 容

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、郵送に資料を送付し書面にてご意見

をいただく形で開催した。

南丹市有線テレビ放送番組審議会規則第６条第２項の規定により、出席者が委員の過半数

を超えているため審議会は成立。

1. 審議事項

（１）自主放送番組の内容について

・コロナ禍で自粛生活が続く中、運動不足になりがちのところ、自宅でできる運動・スト

レッチを見て行っていいます。

・過去のアーカイブ放送を大変懐かしく、楽しく見ています。

・自主放送番組を活用して楽しんでいます。

・市議会の生中継放送画像が古く見にくいと思います。

・地域住民への情報配信として充実した番組内容だと思います。

・コロナ禍で学校等が一斉休校された時に、学習支援番組を放送したことは大きな意義が

あったと思います。

・もぎたてニュースの特集番組等の企画は優れており、この番組を通じて他の地域をつな

ぐ交流の架け橋となっています。

・優れた企画番組でも、市民に見てもらえなければ意味がないので、放送されている各番

組の視聴率が知りたいです。

・自主放送を楽しみにされている方や、必要とされている方もあるので現在の品質や内容

の継続をお願いします。

・日々新しい取材映像を見て楽しませてもらっています。

・防災情報や災害等あった時には位置や場所なども放送してほしいです。

以上、各委員の皆様からの番組に対する感想や貴重なご意見などをいただきました。

本議事録をもってご報告とさせていただきます。

期 間 令和３年２月１７日（水）～ 令和３年３月１日（月）

審議会委員

■出席委員：8名（欠席 3名）
渕上 真奈美委員、東古 浩明委員、今西 猛委員、山内 満委員、

野々口二三男委員、木村 節子委員、山村 隆文委員、清水 茂委員

事 務 局
地域振興部情報課 野々口課長、山内課長補佐

(公財)南丹市情報センター 鳥居事務局長、廣戸事業課長、塩貝番組制作室長


